

El Presidente analizó la situación de la Argentina frente al brote de coronavirus



El presidente Alberto Fernández analizó la situación de la Argentina frente al brote de coronavirus, que ya afecta a once países.

El mandatario recibió en la Casa Rosada al ministro de Salud, Ginés González García, quien le brindó un informe de situación acerca de la información epidemiológica existente a nivel mundial sobre la enfermedad.

También estuvieron presentes el jefe de Gabinete, Santiago Cafiero, y la secretaria de Acceso a la Salud, Carla Vizzotti.

La Argentina se encuentra desde la semana pasada en alerta epidemiológico ante el brote de coronavirus que comenzó en China, aunque el ministro de Salud había aclarado que por el momento no hay «ninguna posibilidad» de que surja la enfermedad en el país «a menos que sea un caso importado».

«Hay un alerta mundial y nosotros desplegamos un alerta propio», había explicado el funcionario nacional, quien también había destacado que «hasta ahora no hay ninguna posibilidad» de que se registren casos autóctonos del virus respiratorio: «A menos que sea un caso importado», había advertido.